

Gerencia General
Dirección General de Comunicación
Comunicación Interna

Jorge Antonio Villagra Sánchez

Cargo: Director General de la Dirección General de Inversión Pública (DGIP)

Jorge Antonio Villagra, es Ingeniería Civil en la UNA, pero finalmente se especializó en proyectos de inversión. Tiene un MBA en Gerenciamiento de Proyectos por el Fundación Getulio Vargas y otras especializaciones.

Ingresó al Ministerio de Economía y Finanzas como contratado en el 2012, como asesor en la entonces Unidad Central de Inversión Pública, desde entonces ya lleva 23 años, pasando por diferentes cargos, hasta el cargo de Director General que actualmente se encuentra desempeñando.